

en Mars 1982 Efforts de Marseille 10-15 Mai 82

16 - 19 Mai 1982

Une grande première à Marseille

L'Institut Méditerranéen de l'Eau

Au cours d'une grande semaine tenue dans le cadre du Palais des Congrès du Parc Chanot, Marseille a été la première à créer l'Institut Méditerranéen de l'eau, première étape du futur Institut Français de l'Eau.

En effet, trois manifestations d'importance internationale ont eu lieu simultanément du 11 au 15 mai sur les problèmes hydrauliques, facteurs essentiels de développement économique.

Sous la présidence de M. Michel Pezet, président du Conseil régional, étaient groupés la Chambre de Commerce et d'Industrie de Marseille, représentée par son président M. Paul Fabre ; l'Association Hydroplan dont le président est M. René Clément et M. René Faure, président du Comité d'organisation de la quatrième conférence internationale sur la planification et la gestion des eaux.

A noter que le Salon Hydroplan est une création et constitue le premier Salon International de l'Hydraulique Agricole et Urbaine et de l'Aménagement rural avec application aux régions chaudes.

Les journées comportaient un certain nombre de travaux des commissions spécialisées, sous la présidence de M. Philippe Lamour, président-fondateur de la Compagnie Nationale d'Aménagement du Bas-Rhône et du Languedoc. Plus de 200 spécialistes, représentant l'ensemble des pays méditerranéen, débordant même le cadre de notre mer intérieure, étaient présents et ont pris une part active aux débats.

M. Michel Pezet a précisé, au cours de sa conférence de presse, la triple vocation de l'Institut : faire connaître les techniques et les expériences acquises par notre pays dans le domaine de l'eau, animer des programmes de formation et coordonner l'ensemble des recherches sur les technologies adaptées aux zones arides. Ces journées de débats et de rencontre revêtirent un caractère pratique à partir de cas concrets et d'échange d'expérience.

(Suite page 20.)

16 - 19 Mai 1982

Institut Méditerranéen de l'Eau

—(Suite de la page 2)

L'assemblée générale d'ouverture a débuté le 11 mai. Après l'accueil de MM. Paul Fabre, René Clément et Philippe Lamour, l'ouverture officielle des journées a eu lieu sous la présidence de M. le ministre Gaston Defferre.

L'exposé introductif général était dû à M. Philippe Lamour, suivi de divers « témoignages » d'opérateurs et usagers, ainsi que du point de vue financier. Les travaux des commissions spécialisées qui débutèrent le même jour se poursuivirent dans la matinée du lendemain.

L'assemblée générale de clôture se tint le mercredi après-midi au cours de laquelle l'allocution de synthèse sous forme de « recommandations », fut prononcée par M. Philippe Lamour.

Après une brillante réception les participants se donnèrent rendez-vous pour des visites techniques d'installations hydrauliques à Marseille et dans la région.

C. ARTAUD.